

保護者の皆様へ

体操服リニューアルのお知らせ

日頃より、本園の教育方針にご理解とご協力をありがとうございます。

本園は2008年度に開園し、国際クラスのある幼稚園として広く認知された第1期を経て、2020年度より英語コースがスタートし、全クラス英語コースへと移行中である現在の第2期を完了し、2024年度からは全クラスが英語コースとなる第3期が始まります。

それに伴い、子ども達の体操服を2024年度の年少組より、リニューアルする事となりましたのでお知らせします。新しい体操服は、デザインは同じで色味が紺色、ズボンの丈にゆとりが出たことと、新たに長袖が加わりました。

現在の体操服はズボン丈が短く、脚の動きが制限されにくいという利点がある一方、下着や冬場のオーバーパンツがはみ出る事も多い状況であること、冬場に防寒対策で半袖の体操服の下に長袖の肌着を着ている園児が多くいることへの改善を図ります。

また新しい体操服は、男女での色分けについて、ピンクは女の子の色、青は男の子の色という概念をなくす事と、「きょうだい」間で再利用をしやすくするねらいがあります。

新年中・新年長の園児さんも、新しい体操服の購入を希望される方は購入が可能です。販売開始時期が決まりましたら価格等を改めてお知らせをいたしますのでそれまでお待ちください。



現在のズボン



新しいズボン